



## MONTBRISON

### Le foyer Adapei du Pré du palais fête ses 30 ans



■ Virginia Guillaume (3<sup>e</sup> à partir de la gauche), directrice du Pré du palais, et Robert Grand, président de l'Adapei Loire ont ouvert les festivités. Photo Christiane CHAMBON

Jeudi, le foyer Adapei du Pré du palais a fêté son trentième anniversaire. Pour cette occasion, parents, amis et résidents se sont retrouvés autour d'un apéritif et d'un repas dînatoire.

« Le pôle du pré du Palais comptait à ses débuts 10 places de foyer de vie et 20 en d'hébergement. Aujourd'hui, avec des usagers avançant en âge, les places de foyer de vie sont en augmentation », résume Virginia Guillaume, directrice de l'établissement et du pôle habitat Centre Forez.

« L'Adapei de la Loire est une association de parents, d'amis de personnes en situation de handicap. Elle est reconnue d'utilité publique. Avec une expérience de 60 ans et ses 1 500 salariés, les soixante établissements de la Loire accueillent 2 000 usagers. Actuellement, une action médico-sociale est menée, sous l'impulsion du gouvernement. Son but est d'inscrire les personnes dans des parcours afin d'assurer l'intégration dans la société », explique Robert Grand, président de l'Adapei, élu depuis le 4 avril.

**CONTACT** Foyer Adapei 34, avenue thermale, 42600 Montbrison.  
Tél. 04.77.96.18.19.



## MABLY ANIMATION

# Country-western à la Fête d'été des Jardins d'Asphodèles

Jeudi, Mickaël Chapot, directeur des Jardins d'Asphodèles, établissement rattaché au pôle médico-éducatif roannais et toute son équipe organisaient sur leur site à Mably la grande Fête d'été qui a lieu chaque année en juillet, depuis 2003. Sur le thème country-western, choisi par les équipes, l'association Country Band'Jo a présenté son spectacle et fait une initiation de la danse country auprès des résidents et des professionnels. Depuis plusieurs semaines, les pensionnaires des Jardins d'Asphodèles avaient eu à cœur de préparer la fête (décoration, peinture, bricolage, notamment de chevaux en carton...) et de nombreux stands de jeux (chamboule-tout, pistolet à eau...) ont contribué à créer une ambiance conviviale et ludique dans le patio où avait lieu l'après-midi festif.



■ Après-midi festif sur le thème country -western, aux Jardins d'Asphodèles. Photo Jeanine FOURNIER

Un copieux buffet apéritif et un repas sur le thème avaient été préparés par la société Rest-Alliance qui gère la restauration au sein de l'établissement.

Parmi les convives, Mme Danton, représentante de l'Adapei de la Loire, les soixante-six résidents, les anciens salariés des Jardins d'Asphodèles, les parte-

naires extérieurs (associations ou prestataires chez qui l'établissement a des activités : ferme pédagogique de Commelle, la Médiation animale, etc.)

CONTACT Les Jardins d'Asphodèles, rue Guy-de-Maupassant à Mably.

Té debate 04.77.44.94.90.

[www.adapei42.fr/etablissement/jardins-dasphodeles](http://www.adapei42.fr/etablissement/jardins-dasphodeles)